

SPD-Landtagsfraktion wählt ihren Vorstand

Die SPD-Landtagsfraktion hat in ihrer heutigen Sitzung den Fraktionsvorstand gewählt sowie die künftigen Ausschussvorsitzenden nominiert. Dem geschäftsführenden Fraktionsvorstand gehören neben dem Vorsitzenden Lothar Hay, der bereits am 22. Februar wiedergewählt wurde, folgende Mitglieder an: Als Parlamentarischer Geschäftsführer wurde Holger Astrup im Amt bestätigt (21 Ja-Stimmen). Stellvertretende Vorsitzende bleibt Jutta Schümann (17), neu zum Stellvertreter gewählt wurde Jürgen Weber (27). Beisitzerin ist Anette Langner (22).

Dem Fraktionsvorstand gehören auch die Vorsitzenden der Arbeitskreise an. Diese sind:

Anna Schlosser-Keichel	(Justiz, Frauen, Familie und Jugend)
Dr. Henning Höppner	(Bildung, Wissenschaft und Kultur)
Bernd Schröder	(Wirtschaft, Verkehr, Technologie, Arbeitsmarkt)
Konrad Nabel	(Umwelt und Landwirtschaft)
Wolfgang Baasch	(Soziales, Gesundheit, Verbraucherschutz)
Birgit Herdejürgen	(Finanzen)
Klaus-Peter Puls	(Innen, Recht, Kommunales und Sport)
Rolf Fischer	(Europa, Ostsee- und Nordseekooperation)

Für den Vorsitz von Ausschüssen des Landtages wurden folgende Abgeordnete nominiert:

Finanzausschuss:	Günter Neugebauer
Sozialausschuss:	Siegrid Tenor-Alschausky
Europaausschuss:	Astrid Höfs
Petitionsausschuss:	Detlef Buder

Für die Wahl der Ersten Landtagsvizepräsidentin nominierte die Fraktion Ingrid Franzen.